



OMA Aeropuertos, es reconocida como una “Súper Empresa” por Expansión.

- OMA es reconocida como uno de los mejores lugares para trabajar en México.

Ciudad de Monterrey, N.L. 2 de mayo de 2022.-Grupo Aeroportuario Centro Norte, OMA, anuncia que ha sido reconocida como una “Súper Empresa” como parte del ranking elaborado por la revista Expansión, a través del diagnóstico que realiza la consultora Top Companies, dedicada a fortalecer la cultura organizacional.

Esta es la primera ocasión que OMA participa en dicho diagnóstico. Este logro es fruto de las estrategias de desarrollo y cultura organizacional que la compañía aplica en los diferentes programas enfocados a fortalecer al capital humano.

“Una de las prioridades del Grupo es impulsar una cultura organizacional donde la gente pueda desarrollarse personal y profesionalmente”, mencionó Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

OMA continuará implementando prácticas que fortalezcan los equipos de trabajo y a su vez desarrollen el talento en línea con los valores empresariales.